
本报11月16日讯(记者 于荣
花) 自14日本报帮助菜农设立

“爱心白菜”直销点以来，众多热
心单位、企业和市民等抢着献爱
心，纷纷加入认购大白菜的行列。
各社区也主动表达了帮助菜农设
立“爱心白菜”直销点的愿望。由
于这两天有雨，菜农收菜受影响，
天气晴好后，“爱心白菜”直销点
将全面铺开。

16日，李南蒲小区、中海学苑、
望海花园三处直销点同时开售“爱

心白菜”，过路市民和小区居民纷
纷抢购爱心白菜。三处直销点一小
时左右销售5000余斤白菜。

“你可以到我们小区来试
试。”家住黄河十一路渤海九路观
湖花园的刘先生路过“爱心白菜”
直销点时，对本报爱心白菜直销
一事非常赞成，并表示该活动也
可以在他们小区试试。观湖花园
小区物业负责人对该活动给予了
极大的支持，表示可以在小区门
口设立“爱心菜”直销点。

格林春天小区业主QQ群得
知本报爱心白菜直销一事后，在
群内发起了聊天，为该活动献计
献策。“200棵白菜应该不成问题
吧。”网友“格林业主”估计小区人
口大体销量：“吃啥不是吃啊，大
家多吃点白菜得了，既省钱又帮
助了菜农。”网友“暖儿”倡导大家
都来购买爱心白菜，并建议找物
业协商，在门口写上“爱心白菜”
直销通知。

“我们要为菜农解决白菜滞

销一事，把买来的白菜送给社区
的贫困家庭。”滨州市福利彩票
销售中心 1 6 日致电本报订下
6000斤白菜。

“我们超市需要白菜，咱们
找时间谈谈吧，大概需要五六吨
不成问题。”一些超市相关负责
人对菜农白菜滞销一事也非常
关注，特意打来本报热线要订购

“爱心白菜”。
彭李街道办事处为民社区

工作人员也打来电话向记者咨

询爱心白菜直销一事，并主动帮
记者选择了几处爱心白菜直销
点，“把爱心菜直销点建在我们
社区附近吧，我们也过去买。”为
民社区书记王芳告诉记者。市东
街道办事处、市西街道办事处、
市中街道办事处等街道办也对
此事给予极大的支持和鼓励，并
表示要帮助记者联系爱心白菜
直销点。等阴雨天气过后，本报
将帮助菜农在各社区设立更多
的“爱心白菜”直销点。

“爱心大白菜”在社区里卖火了
爱心单位、企业、超市等纷纷认购，社区QQ群也争着献计献策

C06
热热关关注注

2011年11月17日 星期四 编辑：张峰 组版：崔承娟

今日滨州

16日，滨州市恒意饭庄有限
公司总经理王慧泉认购了3000
斤爱心白菜，并于当天冒雨将爱
心菜送给了市中街道办的12户
困难家庭。

“我是恒意饭庄，我看了咱
们报纸上报道的菜农白菜很难
买的消息后，我想买上3000斤白
菜 送 给 市 中 街 道 办 的 困 难 家
庭。”14日，滨州市恒意饭庄有限

公司总经理王慧泉看到本报报
道后打电话要认购3000斤白菜。
王经理每年都会组织公司员工
为困难家庭捐款捐物，“正好这
是一次机会，我想买些白菜送给
社区的困难家庭”。

经过与市中街道办联系，
市中街道办民政所李淑玲所长
以及文汇社区刘娟主任与所里
共同联系了 12个困难家庭。16

日下午，菜农冒雨将这爱心白
菜送进市中街道办。“在这12户
家庭中，有几个老人行动不便，
我 们 直 接 给 他 们 送 过 去
吧……”李淑玲所长向记者说。
经过协商，滨州市恒意饭庄有
限公司经理付岩红与工作人员
一起将这些爱心白菜挨家挨户
困难户家里。

(记者 王忠才)

恒意饭庄：认购3000斤白菜送给困难家庭

“昨天还说呢，齐鲁晚报的
‘爱心菜’怎么还不到咱们小区，
这不正念叨着就来了，太好了，
买点去！”16日上午10点半左右，
齐鲁晚报“爱心菜”来到了望海
花园，周边小区居民纷纷前来小
区门口购买白菜，短短一个小时
的时间，两户菜农拉来的2000斤
大白菜就被抢购一空。

16日上午10点半左右，小营
街道办代家村村民代大房、董少
兰将近2000斤大白菜运到了黄

河十二路渤海十六路望海花园
门口，车刚停下，彭里街道办北
海社区的工作人员就迎上来帮
忙。

“俺听说‘爱心白菜’来到咱
们小区，就赶紧过来买点回去，”
小区居民姚女士一口气买了83
斤大白菜，同时还动员同伴献爱
心买了65斤，“都送到家门口了，
还不贵，不用大老远地去菜市场
买菜了。”

北海社区副主任王盟看到

“爱心菜”来到了望海花园，就和
社区的工作人员前来帮忙，随后
和办公室10个人一人买了一袋
子白菜，“这事儿很好啊，我刚才
买了40斤，大白菜也不贵，今年
的菜农不容易，这次齐鲁晚报的

‘爱心菜’来望海花园，不仅为菜
农解决了一个大难题，到小区卖
菜，小区居民买菜不用大老远的
出去买了。”

（记者 孙珊 见习记者
刘成金）

望海花园：2000斤大白菜被居民一小时买光了

“你们今天终于又来啦，我
都下来转了好几趟了。”中海学
苑小区的李大姐兴奋地说。

11月16日上午十点多，小营
办事处戴家村的邱志恩和戴昌
文两家的两千斤白菜运到了中
海学苑小区，刚一停车，门口散
步的市民就围了上来，“这是昨
天的爱心白菜么？”“我昨天买的
少，提不了那么多，今天再买
点”。小区居民你一言我一语地
凑到白菜摊位前面。

16日，共有两家菜农的菜运
到了中海学苑小区，梁大爷在每
家的摊位上都买了三棵白菜，他
笑着说：“每一家都买点，每户都
要献一些爱心”。对于本报帮助
菜农设立的“爱心菜直销点”，热
心的李大姐说：“我们看到你们
为菜农联系了企业、学校、餐饮
单位，为菜农解决了白菜的销
路，也为我们买菜提供了方便，
以后可以天天来，我们一定支持
你们的工作”。

一个小时的时间，两位菜农
的两千斤白菜销售一空。戴昌文
家的白菜更早地卖完，戴昌文的
妻子笑得合不拢嘴，她介绍，自
己家白菜销售的差不多了，卖完
这一车就一点压力也没有了。

“卖完这一车，我可是不用愁了，
终于不再为今年的白菜头疼了。
家里还剩一点，可以送给别人一
些，然后自己留点，就都卖完
了。”

(记者 王景坤 张牟幸子)

中海学苑：居民再献爱心，认购2000斤白菜

恒意饭庄认购3000斤白菜送给了困难家庭。 记者 王忠才 摄

2000斤爱心白菜很快被望海花园居民抢光。 记者 孙珊 摄

中海学苑居民二度献爱心，16日又买走了2000斤白菜。
记者 王景坤 摄

科研新药：18年股骨头坏死好了
3 . 15电码防伪 药到付款 我国百万患者受益

科研背景：骨病患者因得不到及时有效
的治疗，极易导致终身残疾！由我国权威的
中国骨病生物医药研究总院联合德国拜尔
生物制药集团，专门针对“股骨头坏死再生
障碍及激活、营养、修复”课题进行攻关，终
于获得全新突破！成功研制出既能激活死骨
死腔，又能促进新骨再生的纯中药海洋生物
制剂——— 拜尔·新骨激活丸。

拜尔·新骨激活丸已成功治愈国内外数
十万患者，其疗效主要体现在：1、迅速分离、
溶解致病祸根“微血栓因子”，有效加强周围
组织的血氧供应，活化骨关节。2、快速清除
血液中的淤积和毒素，增强活骨细胞吞噬病
骨细胞能力，迅速逆转肿胀、疼痛、跛行、活
动受限等症。3、有效激活缺血的骨骼细胞，
促进骨骼的再次生长，从根本上营养修复骨
膜组织、滑膜组织和关节腔组织。4、全面滋
养还原因长期服用其它药物而受损的组织
器官，无任何胃肠道不适。5、费用少，疗程

短，不论病史长短，一般5—7天明显见效，
3—5个疗程可康复停药。

拜尔·新骨激活丸由中国质检协会、中
国保护消费者基金会提供防伪标识！

特别提示：拜尔·新骨激活丸是目前世
界卫生组织唯一指定治疗骨坏死愈后不反
弹的绿色首选药。现由政府财政补帖“救助
亚洲地区骨病患者康复工程”全面启动！活
动期间药费补帖50%，且一次性购3疗程赠1
疗程，购5疗程赠2疗程，并发送免费治疗金
卡。每人每次最多限购5疗程。10年内偶有复
发凭金卡享受免费治疗。(活动截止11月30日)

全国免费电话：400-669-0807

咨询热线：010—51665015(共五线)

专家手机：18611102540

官方网站：www.xgjh99 .com

亚洲地区技术指导及诊疗机构：中国骨病生
物医药研究总院
门诊地址：北京市昌平区西关路31号

菜农“自救”比爱心更重要
□燕晓光

从 1 1 月开始，我们
连续报道了几起大白菜

“菜贱伤农”的消息，引
发了社会各界的广泛关
注，很多热心读者和爱
心单位打来电话 ,询问菜
农白菜滞销的情况 ,并表
示要帮助菜农渡过难关 ,

献出自己的一份力量。
终于，11月 14日“齐鲁晚
报爱心大白菜”活动正
式启动，活动的第一天，
就有 8 0 0 0 斤爱心白菜订
购出去，截至目前，已经
有 3 万斤大白菜订购出
去。这一刻，高兴的不只
是菜农，还有我们这些
为之奔波的记者们。

“ 滨 州 职 业 学 院
2 0 0 0 斤、滨州技术学院
1 0 0 0 斤、滨州恒意饭庄
有限公司 3 0 0 0 斤、中海
学苑小区 2 0 0 0 斤、华纺

股份 1 2 6 0 斤、滨州田原
小 毛 驴 餐 饮 管 理 有 限
公司 3 0 0 0 斤……”看到
这些数据，我们除了激
动和高兴，也收获着无
尽的感动和温暖。高兴
的 是 菜 农 的 白 菜 终 于
不会烂在地里了，感动
的 是 发 现 原 来 爱 心 就
在我们身边。

当然，我们的“爱心
大白菜”活动离不开交
警、城管、环卫等部门的
积极配合，他们为菜农
开设“绿色通道”，彰显
了极大的爱心。其中，滨
州田原小毛驴餐饮管理
有限公司和滨州恒意饭
庄有限公司接过爱心接
力棒后，把买来的“爱心
大白菜”捐给了滨州市
儿童福利院和社区低保
户，这无疑是对爱心的

最好阐释。当然，爱心还
在继续，更多市民和企
业 将 陆 续 加 入 爱 心 队
伍，与我们一起将爱心
进行到下去。

在市场经济中，农
民对信息的把握和对市
场的预测相对不足，因
此承担了很大的市场风
险。业内人士认为，上一
年白菜价格利好，今年
白菜种植面积扩大、流
通环节过多等都是导致

“ 菜 贱 伤 农 ”的 主 要 原
因。建议政府可以在蔬
菜的销售信息、种植面
积、销售渠道等开拓等
方面加强对菜农的引导
和服务，比如可以设立
专业的信息发布平台、
专业的营销协会等，让
菜农学会“自救”才是根
本出路。
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